



仲良し活動「お楽しみ会キーホルダー作り」の様子

お寺で寝食を共にした5日間

■第30回坂部小学校「仲よし学校」

坂部小学校の通学合宿「仲よし学校」が、10月11日から15日まで4泊5日にわたり高尾山石雲院で行われました。今回で30回目を迎える仲よし学校には、1年生から6年生でおよそ60人が参加。

児童たちは毎日本堂に寝泊まりしながら、家庭とは一味違う環境の中で共同生活を体験しました。

清掃や朝夕の鐘つき、下校後の学習、キーホルダー作りやナイトウォークラリーなどの活動に取り組み、6年生をリーダーに縦割り班ごとに規則正しく過ごしました。

会場に響く美しい歌声

■榛原地区南地域小学校音楽発表会

「榛原地区南地域小学校音楽発表会」（榛原地区教育協会主催）が10月6日、い～らで開かれ、牧之原市と吉田町の小学校13校が参加しました。

各校は1校約10分の持ち時間で、合唱や合奏、オペレッタなどを熱演。ステージに上がった児童たちは、夏休み前から授業や放課後などに練習を重ねてきた成果を発揮し、先生の指揮に合わせて息の合った歌声を披露しました。

自信を持って堂々と発表する姿に、他校の児童からも盛んな拍手が送られていました。



心を一つに合わせて歌う相良小学校の児童

おばあちゃん劇団の熱演に拍手喝采

■菅山交友会朗人クラブ演劇公演

菅山交友会朗人クラブ（川田登会長。会員数63人）の女性会員8人が10月21日、トーク地頭方で民話劇「おこん狐」の公演を行いました。

認知症予防教室「地頭方ビタミンスクール」の依頼を受けての今回の公演が、通算で3回目の公演となります。出演者の平均年齢は81.5歳。地頭方地区の伝説を自分たちで工夫を凝らして脚色し、約40分の民話劇に作り上げました。せりふに方言を取り入れた親しみのわく演技に、会場からは何度も笑いと拍手が起こっていました。



劇の最後に踊りを披露する8人の出演者の皆さん

牧之原市から世界へ羽ばたく

■ゴーセンカップ国際レディースオープンテニストーナメント

10月15日から22日まで「ゴーセンカップ・スティングビーチ牧之原国際レディースオープンテニストーナメント2011」が、静波リゾートホテル・スティングビーチで開かれました。

日本女子選手が国内外のメジャー大会へ出場するための登竜門となるこの大会には、国内外から多くの選手が参加し、8日間にわたる熱戦を展開。

シングルスはブリストコバ・カロライナ選手(チェコ)が、ダブルスは今夏のユニアード金メダリストの青山・高畑組が優勝しました。



ダブルスで優勝した青山・高畑組

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近なホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

秘書広報課 ☎ (23) 0052 ✉ seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp



九州の2市と災害協定を締結

■災害時応援協定調印式

市は10月7日に熊本県人吉市と、10月27日には鹿児島県南九州市と、榛原庁舎で災害時応援協定を締結しました。

大規模災害発生時には静岡と鹿児島の両空港を使って、応援体制を取ります。

人吉市とは、鎌倉時代に相良氏が同市に移り住んだことから歴史的なつながりが深く、また南九州市とは互いに全国有数の茶産地であることから、市民や市職員が相互に視察を行うなど、さまざまな交流活動を行ってきました。

今年7月の、友好姉妹都市である長野県松川町に続いての協定締結となりました。



写真右：協定書を手に握手を交わす西原市長と由中信季人吉市長

写真左：籍出勘平南九州市長

地域づくりの理念を学ぶ

■牧之原市自治基本条例施行記念講演会

10月から施行された自治基本条例について市民や職員が理解を深めるための講演会が、10月4日、い～らで開かれました。

講演会には市民や市議会議員、職員ら約400人が出席。条例制定までの経緯や取り組みなどを映像で紹介した後、東京大学大学院経済学研究科の伊藤元重教授が「日本経済の行方と地域社会」をテーマに講演を行いました。

伊藤教授は「これからは地域の強さ、市民の自主的、主体的な判断が重要になる」と訴えました。



伊藤教授による講演の様子



「復興宮古」ののぼり旗を掲げた宮古市のブース

5000人の来場者でにぎわう

■ざざんかふれあい広場

子どもや高齢者、障がい者など地域住民の交流促進を図るイベント「ざざんかふれあい広場」が10月2日、ざざんかで行われました。

今年は市社会福祉協議会の職員が岩手県宮古市に派遣されたのが縁で、同市社会福祉協議会がブースを設けて地元の特産品などを販売しました。

会場には市内のボランティア団体や福祉施設などのブースや模擬店が並んだほか、はいばら太鼓や榛原高校吹奏楽部の演奏なども行われ、大勢の家族連れなどでにぎわいました。